

Modaes

Entorno

Los precios de la moda en México mantienen el impulso en noviembre con una subida del 4,45%

La inflación de las prendas de vestir y el calzado fue 2,18 puntos inferior a la general del país, que en el penúltimo mes del año se elevó un 6,63% respecto a noviembre de 2016.

María Bertero
8 dic 2017 - 00:00

Los precios de la moda en México mantienen el impulso en noviembre con una subida

Los precios de la moda siguen escalando en México. En noviembre, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (Inpc) de las prendas de vestir y el calzado se elevó un 4,45% respecto al mismo mes del año anterior.

La inflación de la moda registrada en noviembre es la segunda más alta en lo que va del año. El dato sólo fue superior en mayo, cuando el Inpc de las prendas de vestir y el calzado se incrementó un 4,46% respecto al mismo mes del año anterior.

Nuevamente, **la moda fue uno de los sectores menos inflacionistas de la industria mexicana.** En el penúltimo mes del año, el **Inpc general del país creció un 6,63%**, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) de México.

El Inpc de la moda registrado en noviembre es el segundo más alto en lo que va del año

El sector que más elevó sus precios en noviembre fue el transporte, con una inflación del 11,35%. Le siguieron los alimentos y las bebidas no alcohólicas, cuyo Inpc se incrementó un 7,89% respecto al mismo mes del año anterior. En cambio, las

Modaes

comunicaciones volvieron a ser el único sector de la economía mexicana que contrajo sus precios en el penúltimo mes del año, con un descenso interanual del 0,39%.

Por otra parte, los precios industriales de la moda bajaron una marcha en noviembre. Sin embargo, **el Índice Nacional de Precios al Productor (Inpp) de la industria textil y la confección mantuvo al alza todas sus categorías.**

La subida fue liderada nuevamente por el curtido, acabado y fabricación de productos de cuero y piel que marcó en noviembre una inflación del 5,81%. **Le siguieron los precios industriales de la confección, que se elevaron un 5,30% en el penúltimo mes del año.**

En cuarto lugar se ubicó el Inpp de la fabricación de insumos y acabados textiles, con una subida interanual del 4,03%. Por último, la fabricación de productos textiles (excepto prendas de vestir) fue la categoría menos inflacionaria de la industria mexicana de la moda en noviembre, con un crecimiento del 3,94% de sus precios industriales.